

# *Cuba se mantiene entre los países con desarrollo humano alto*

---



La Habana, 5 ene (RHC) Cuba se encuentra en el lugar 67, de 188 países que conforman el informe de desarrollo humano del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), informa este martes el diario Granma.

La actual posición, dos lugares por encima respecto al del pasado 2014, sitúa a la isla nuevamente entre los países con desarrollo humano alto, apunta.

Juan Carlos Alfonso, director del Centro de Estudios de Población y Desarrollo de la Oficina Nacional de Estadística e Información (ONEI), explicó que el Índice de Desarrollo Humano (IDH) es un conjunto compuesto por la esperanza de vida., así como los indicadores de renta y educación.

De acuerdo con datos de la ONEI, la esperanza de vida al nacer en la isla caribeña alcanza los 79 años, lo cual la coloca en el lugar 33 a escala global.

El PNUD también evalúa el grado de escolarización promedio de la población cubana mayor de 25 años y ese valor asciende aquí a 11,5 años, por lo cual nuestro país ocupa el puesto 30 en ese indicador.

En cuanto al Ingreso Nacional Bruto (INB) per cápita, Alfonso explicó que permite evaluar su magnitud en función de la población de cada país y en términos de Paridad de Poder de Compra, para lograr la

comparabilidad internacional. En ese sentido, Cuba ocupa el lugar 114.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/80471-cuba-se-mantiene-entre-los-paises-con-desarrollo-humano-alto>



**Radio Habana Cuba**